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NHK 多摩アマチュアビデオクラブ 

電話０４２－３６１－５６８４ 

５月定例会報告 

５月 2４日（土）午後 1時 30 分～ 5時            

会場：立川・NHK会議室  出席者 1３名  

初夏のような陽気の中、５月の例会が開催されま

した。会員１２名と鎌田アドバイザーが出席し、作

品発表と講評を中心に例会が行われました。 

 まず司会の渡辺代表幹事から鎌田氏にお願いし、

NHK アマチュアビデオ事務局の説明をお聞きしま

した。 

“みんなのビデオなどは昨年度で終了したがアマビ

事務局は今迄通り運営、スクープボックスや地方局

への投稿は受け付けている” とのことでした。 

1. 自主作品の発表と鎌田講評 

渡辺 實さん「殿ケ谷戸庭園」４分５０秒     

国分寺崖線にある見事な

湧き水の紹介ビデオです。

素晴らしい自然景観の湧

き水を静かに撮っている

と、心が休まります。府中の湧き水を保護する環境

団体の活動に参加しています。評：静かな庭園を丁

寧に紹介し、とくに水の音が印象的だ。看板が読め

るように工夫し、スーパーの表示も見やすい。鹿お

どしはカットを重ね、説得力があった。一方、会員

から滝の描写がくどかったとの意見があった。 

荒木 勉さん「桜の咲く頃の春祭り」５分１０秒

(HD) 

春祭りには無事に冬を越

せた感謝と、作物の豊作

を願う祈りが込められて

います。特に桜の咲くころは華やぐもので、そうい

った祭りを紹介します。評：祭りは場所取りが難し

く、背景も重要だが桜などもうまく撮れている。か

らくりも撮りそこなうことが多いが、引き過ぎずに

撮れていた。人をもっと入れた方が良かったのでは。 

 

飯山 一伸さん 「古民家の秋」４分０0秒  

埼玉県寄居町に移築した古

民家の友人を六か月ぶりに

訪ね、秋の紅葉を楽しむ。

前回の春の訪問後の続編で

す。秩父鉄道ＳＬで訪ねて行く構成にまとめる予定

です。評：カットは静と動のメリハリがあってよか

ったが、フィックスをメインにしてパンやズームを

減らし着眼点を明確にすると良い。会話や食べるシ

ーンを入れて生活感を出したほうがいいのでは。煙

突から部屋の中に入るのは面白かった。  

菅原 富雄さん「浜離宮恩賜庭園」３分３０秒(HD)          

都会のオアシスの魅力に

ひかれて毎年撮影に訪れ

る庭園です。お茶を楽しみ

ながら八重桜を観賞する

人々、高層ビルと日本庭園が見事にマッチしている

風景だと思います。評：事情によって状況は変化す

るが、池に映る高層ビルなど、面白いカットがある。

桜や夕日に絞って展開したほうが分かりやすいかも

しれない。  

黒澤 眞さん「乃木神社と旧乃木邸」５分４７秒 

(HD)    

大正元年９月乃木将軍は

静子夫人と共に明治天皇

に殉じられました。その

後忠誠の精神を末永く伝えようと大正１２年に乃木

神社が創建されました。神社に隣接して旧乃木邸が

あります。評：乃木大将を良く知らない人にもその

人となりを教えてくれるストーリーになっている。

着眼点が良い。厩や邸内を歩く女性等さりげなく映

像内に収めている。撮影時に遭遇した結婚式はその

場で得た情報をうまく利用している。 

 

多摩アマビ会報 



みんなの広場 
石原 恙逸さん「きらめく春」６分１０秒(HD)         

３５ミリフルサイズイメ

ージセンサーを搭載した

ミラーレス一眼カメラを

入手したので、その動画

のテスト撮影をしたもの。ボケ具合の確認テストの

ため同じようなカットがあります。今後このボケを

どのようなシーンに応用するのかが課題です。評： 

ボケを生かすには構図が大切だが、いかんなく発揮

できていた。発色も良く、日陰のシーンで木漏れ日

が浮かび上がっていた。一部のシーンで発色の不自

然なところがあった。 

岩沢 初男さん 「70 年ぶりの今年大雪」５分２０秒         

安全の為カメラを胸に取付

け、吹雪の中を撮影。アチ

コチで車は立ち往生、又ア

ルミのカーポートは八割は

大雪でつぶれて居ます。評：ニュースにも使用でき

るほど情報性の高い映像だ。当会の設立目的を示せ

るほどの価値がある。安全に気を付けてこれからも

撮ってほしい。  

古谷 毅さん「東京散策 根津・谷中」６分１４秒    

東京散策で根津・谷中を

撮ってきました。現場の

音を大切にするため、

BGMは使用していませ

ん。評：つつじにひっかけた構図がよい。家族の雰

囲気が出ている。お店の品物のアップが欲しかった。

だんだん坂と谷中の雰囲気がでている。  

2. 交流クラブの会報類を回覧 

金沢 VCC 通信５月号、NHK 広島 VC３９号、浜松

遊映会通信４月号を回覧しました。 

３．交流クラブから寄贈の作品を鑑賞 

 NHK 広島ビデオクラブから贈られたコンテストの

NHK賞入賞作品２点、新澤孝重さん「元気に遊ぶ」、

小松瑳代子さん「短歌会」を鑑賞させていただきま

した。 

 

 

 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 会報はホームページでご覧ください！ 

会報はクラブのホームページ（HP）でご覧ください。 

「コンテスト」入賞作品の動画もご覧になれます。 

URL: http://tamavi.web.fc2.com/ 

（編集後記）早いもので今年ももう半分近く過ぎま

した。梅雨に入ってうっとうしい日が続きます。気

分を変えて室内撮影なども面白いかもしれません。 

              （荒木 勉 記） 

７月例会のお知らせ 

７月２６日（土）午後１時３０分～５時 

 炎暑の盛夏となっている頃でしょうが、暑さに

負けずに力作多数の発表を期待しています。 
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健
康
の
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、
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す
る
た
め
に
、
こ
れ
を
切
っ
掛
け
と
し
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無
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な
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し
た
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け
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ま
す
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